

令和3年度 向陽台中学校学校だより

未来への輪

『輝け学級！』
くともステキな学級が増えています！

向陽台中学校には、毎日元氣よく二百人以上の生徒が登校してきます。生活委員による登校時の「挨拶運動」も伝統の活動です。コロナ禍ということで、マスクをしたままで、お互いの顔がはっきりわからないのが、心のこもった挨拶が校門の前で行われています。大きな声を出し過ぎないように気を付けさせています。が、声が職員室まで！聞こえることがあります。そういう時は、適切な声量で心のこもった挨拶を、係の先生が促す声かけをします。向陽台区の住民の一人として、子どもたち

には地域でもしっかりと挨拶が出来るように、保護者の皆さんとも協力して心を育てたいと思います。



向陽台中学校では、今年度の学級作りの重点目標として、「輝く学級！ステキな学級！」になることを目標に、全生徒が、生き生きと学校生活をおくっています。また、心のこもった挨拶や、一人一人良さを認め合い、互いの気持ちや意見などを安心して伝え合うことができる学級作りを工夫しています。各学年では、お互いをよく知るための活動などを考え、集会やコミュニケーションを主としたアイスブレイクなどで相互理解を図っています。先日の一年生では、「とにかくじゃんけん」と「パスデーライン」というゲームで、コミュニケーションを深めました。たくさんの方の成長があり、「周りの人のことが少しわかった気がします」「違う学校の人と関わろうと思います」「二年生になるころには誰とでも気軽に話せる



ような学年になればいいと思った」などの感想がありました。

今年度も千歳市では、生徒の学習意欲や学級の満足度を診断するために、ハイパーQ検査を学校で実施しています。さらに、いじめを早期発見・解決するために、いじめ実態調査も行っています。向陽台中学校は、これらの検査や調査を活用し、学級崩壊やいじめ・不登校の未然防止と早期解決に向けて教職員全員で取り組んでいます。

一人一人が安心して、居心地が良いと感じる学級では、学力の向上も見られるというデータもあります。安心して学べるからこそ、お互いに考えや意見を伝え高め合える。間違ったり、わからなかったりしたら教えてくれる仲間や先生がいる。そういう学級での授業を学校で実践しています。

コロナ禍で、学習活動に制限がありますが、感染防止に配慮しながら、全学級で安心して授業に集中でき、楽しく学べるように取り組みを充実させていきます。生徒の様子をホームページでもぜひご覧ください。



合唱交流会に向けた 指揮者・伴奏者練習

向中フェスが中止となりましたが、10月29日（金）に合唱交流会を実施します。その交流会に向けて、昼休み等には、指揮者と伴奏者が練習する様子が見られます。また、パートごとに集まって音程を確認したり、伸ばす長さや強弱を確認したりする様子も見られています。



緊急事態宣言が解除されて、合唱交流会が全校で出来る



ことを目標に、今できることで準備を進めています。なお、感染状況によつては、ビデオ撮影で映像による交流会に変更の可能性もあります。



日	曜	10月の行事	給食	部活
1	金	大変申し訳ありませんが、お弁当持参にご協力をお願いいたします。	○	△
2	土		-	△
3	日		-	△
4	月	お弁当持参日	×	△
5	火	前期末大掃除 花壇撤去作業	○	△
6	水	スクールカウンセラー相談日	○	△
7	木		○	△
8	金	前期終業式	○	△
9	土	秋季休業① 英語検定	-	△
10	日	秋季休業②	-	△
11	月	秋季休業③	-	△
12	火	後期始業式 各委員会（認証式）	○	△
13	水		○	△
14	木	3年学力総合B PTA 役員会	○	△
15	金	2時間授業（給食無し）	×	△
16	土		-	△
17	日		-	△
18	月		○	△
19	火		○	△
20	水	アルバム・願書写真撮影（3年） スクールカウンセラー相談日	○	△
21	木	3年修学旅行①	012	△
22	金	3年修学旅行② 2年校外学習（小樽）	01	△
23	土	土曜授業日 学校公開 3年休養日	×	△
24	日		×	△
25	月	いじめ実態調査	○	△
26	火	管内中文連発表会（生活体験・英語暗唱）	○	△
27	水	5時間授業	○	△
28	木	教育相談①	○	△
29	金	合唱交流会 教育相談②	○	△
30	土		-	△
31	日		-	△

読書の秋です！食欲の秋です！ 学びの秋です！！

向陽台中学校に図書室はありませんが、図書コーナーとして4階のホールに本が広がっています。1年生は、身近に本がある学校生活です。そして、いつも図書館司書の対馬さんが様々なコーナーを設置して、おすすめの本を置いてくれています。敬老の日がある今月は、おじいちゃん・おばあちゃんの本を集めたコーナーや「いじめ・友達関係を考える本」などを集めています。さあ、読書の秋です！どんどん借りて、朝読書以外に家でも読書の時間を作り学びましょう。



道徳の授業交流！実践中です。



担任が自分の学級で道徳の授業をするだけでなく、他の学級でも実施しています。その授業をお互いに見合うことで教員も学んでいます。

生徒の考えを深めたり、広げて考えさせたりする授業を教員と生徒でつくっています。学びの主体は子どもです。素晴らしい発表や頑張った意見に対して自然と拍手もおくられていました。生徒達は、自分の考えを言えることや伝えられたことに喜びを感じ、さらに考えを深めることに楽しさを感じているようです。

教員も放課後には、教材研究や教科書の範読



練習を行っています。授業中は、先生の範読を真剣に聞いてしっかり考えています。その様子は、とても深い学びそのものです。

部活動に関わるお願い

現在、緊急事態宣言中のため部活動を休止しております。

ただし、全道、全国に直結する大会などに参加する部活動に限り、活動が認められております。本校も感染防止対策を徹底し、活動を厳選するとともに、活動場所を原則自校に限定して実施します。なお、今後、北海道教育委員会や千歳市からの指示により変更も考えられます。

朝の欠席連絡の時間について ご協力ありがとうございます。

午前8時前までに欠席等の連絡を頂けていることで、8時5分の生徒登校の受け入れが大変スムーズになりました。ご協力ありがとうございます。季節の変わり目で朝晩が寒くなります。家族の体調管理や新型コロナウイルスへの感染症対策にご協力を重ねてお願いいたします。